

前を向いて

後期中間テスト

2日(金)に後期中間テストが行われました。どの教科も対策プリントやワーク等を用いて学習してきました。今回はワーク等の提出率も前回の前期末テストよりよかったです。必ず見直しや復習を出来るようにし、次につながるようにしたいです。



スキー宿泊学習!

12日(月)スキー宿泊学習集会が行われました。実行委員を中心に集会を進めています。集会ではスローガンの発表がありました。またウェアのサイズ決めや旅館の部屋決め、バス座席、レクなど着々と準備が進んでいます。当日が楽しみです。保護者の皆様には、スキー宿泊学習参加申し込み書のご提出ありがとうございました。



スローガン **World of silver ~白銀の世界~ 協力・思い出・愛城 無限の彼方へさあ行くぞ!**

実行委員

実行委員長	副実行委員長				
運営
レク
しおり

PTA授業参観

16日(金)にPTA授業参観が行われました。2年生は職場体験学習の報告会でした。事業所ごとにスライドを作り、それをもとに発表会をしました。どの事業所もわかりやすくまとめ、発表できました。また学年懇談会では職場体験学習の写真を動画にして見ていただきました。保護者の皆様にはご参加いただき感謝申し上げます。



12月の2年生☆☆☆

12月になりました。体調を崩して休む生徒が多く見られた月でした。そんな中でも2年生は落ち着いて生活しています。「部屋は3人ですか?4人ですか?」「お風呂はどんな感じですか?」スキー宿泊学習に向けていよいよ本格的に始動といった感じです。集会でもスローガンが発表され、「今年こそ!」との気持ちになりました。気がつくと本格的に冬です。厚手のジャンパーやネックウォーマーをして登校するみんなに「おはよう!寒いね!」が定番になりました。そして、今月は職場体験学習の報告会のためにスライド作りです。時間を見つけてはスライドに写真を貼ったり、感想を書いたり頑張りました。中にはアニメーションや音楽も貼り付けられ、タブレット端末を使いこなしてすばらしいです。発表も緊張しながらしっかりとできました。自衛隊を体験したグループでは、実際に声を出して号令の実践を披露してくれました。実のある報告会になりました。さて英語科室前廊下では英語のクリスマスソングの歌声が聞こえます。明日から冬休みです。残り三ヶ月で最高学年になる2年生。最高の年になるように2023年も認め合い支え合っていきたいと思ひます。

1月の日程

※日程は変更になるかもしれません。

- 12月24日(土)~1月9日(月) 冬季休業日
- 1月 10日(火) 学年集会
- 12日(木) 学力診断のためのテスト(国語 60分・理科)
- 13日(金) 学力診断のためのテスト(英語・数学・社会)⑥ならせ餅作り

今月のささやき: 祈願

初詣祈願は「絶対にスキー宿泊学習に行かせてください!」です。そして3年生になるみんなが笑顔で過ごせるようにお祈りしてきます。お休みはお餅を食べてのんびりしたいと思ひます。ではみなさんよいお年を!